

Minería de Chile se muestra al mundo en Expo Osaka 2025

En el marco de la Exposición Universal 2025 que se celebra en Osaka (Japón), Chile tendrá la Semana de la Minería (14 al 18 de junio) en su pabellón nacional, con una programación que pone en valor el rol estratégico de la industria minera chilena para los desafíos globales del futuro.

La delegación público-privada en Expo Osaka 2025 será liderada por la ministra Aurora Williams, quien estará acompañada de la presidenta de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC), Susana Jiménez; y su gerente general Daniel Mas; además del presidente ejecutivo del Consejo Minero, Joaquín Villarino; y autoridades y ejecutivos de compañías mineras como Codelco, Anglo American, SQM, Siglo Koppers, Antofagasta Minerals, Teck, y otras convocadas por ProChile.

En el marco de la mayor cartera estimada de proyectos mineros de la última década por una cifra superior a US\$83 mil millones al año 2033, el objetivo de la comitiva es destacar los atributos y condiciones competitivas de la minería de Chile en cuanto a innovación, seguridad, compromiso con estándares socioambientales y su relación con el mercado japonés.



“Chile es un socio confiable porque tenemos una minería responsable, con foco en la innovación, el valor agregado y respeto por el medioambiente. Japón ha sido por décadas un socio estratégico para nuestra industria, no solo como destino prioritario de nuestras exportaciones mineras, sino también como un país clave en inversión, tecnología e innovación. Esta relación ha contribuido al desarrollo de una minería eficiente y alineada con los desafíos globales que demanda la industria, y fortalecerla es esencial para avanzar hacia una minería resiliente y con perspectiva de futuro, que provea los minerales que el mundo necesita, de manera justa, inclusiva y responsable”, afirmó la ministra

de Minería, Aurora Williams.

Durante la Semana de la Minería en la Expo Osaka participarán 13 empresas y organismos del rubro minero convocados por ProChile, algunas con financiamiento de los Gobiernos Regionales de Antofagasta y Tarapacá. La comitiva está compuesta por Isprotec, Work Mining, Piedras Juntas, Pignus, Circulartec, Oñate Services, Electromin, la Asociación de Industriales de Iquique, Bruening Corp, Grupo Roes, EMESER, Great Process y GEOIT. Las últimas cuatro empresas son lideradas por destacadas mujeres dentro del sector de proveedores de bienes y servicios para la minería.